

LE BUDGET 2024 DE COMBS-LA-VILLE

Le budget a été voté en conseil municipal le lundi 18 décembre 2023. Force est de constater que l'élaboration d'un budget communal équilibré relève davantage aujourd'hui d'un véritable challenge, dont la tâche n'est pas facilitée par l'État, qui conserve pourtant sa part de responsabilité dans l'équilibre des finances communales et qui baisse au fur et à mesure des années sa dotation à notre commune de -15 millions d'Euros en 10 ans en prenant en compte la dévaluation monétaire. Si la prudence et la sagesse budgétaires sont les leitmotivs de notre conception de la gestion des finances locales, elles permettent également, tout en restant fidèles à nos engagements, de poursuivre la réalisation d'investissements sur la commune. Nous faisons le choix de ne pas compenser les décisions de l'État en les répercutant sur les Combs-la-Villais. Conscients des difficultés rencontrées par tous, nous renouvelons pour la 23^e année consécutive notre choix de ne pas alourdir la contribution des Combs-la-Villais aux finances de la commune, en maintenant les taux des impôts locaux, lesquels avaient été baissés de 1% chaque année entre 1996 et 2001 et en assurant une qualité de service optimale aux Combs-la-Villais. Combs-la-Ville a le taux de taxe foncière sur le bâti le moins élevé des communes de la même strate en Seine-et-Marne en 2023.

Groupe majoritaire "Tous ensemble pour Combs" avec Guy Geoffroy

DES VŒUX ACIDULÉS !

Nous avons été invités à célébrer, avec l'ensemble des institutions, associations, représentants des communautés confessionnelles, l'arrivée de la nouvelle année et partager les projets collectifs pour un avenir meilleur ensemble ! Nous avons assisté à une cérémonie très contrastée ! Sur la scène, ornée par une sculpture réalisée par les menuisiers de la ville, eut lieu une démonstration de break dance en vue des jeux olympiques suivie de la récompense de bacheliers. Ensuite est venue le temps du discours de Monsieur le maire. Un « seul en scène » au cours duquel nous avons eu droit à un état des lieux 2023 peu commun. Les représentants de l'Etat et de Grand Paris Sud présents, furent, tour à tour, l'objet d'attaques sur l'absence de certains financements publics pour la ville. Durant près de deux heures, ce fut un discours victimaire, agressif, dont le fond et la forme ont choqué bien des invités, laissant à tous un goût amer. Les propos virulents, les arguments déployés (multitudes de chiffres invérifiables) ont plongé l'assistance dans une stupéfaction totale. Arrêtons d'être dupe ! Ce discours avait pour but de justifier les choix de gestion du maire, tout en recherchant des boucs émissaires responsables des insuffisances financières. Nous désapprouvons cette pratique politique ! Combs la ville méritait mieux qu'un règlement de compte politicien !

**Le groupe d'opposition "Agissons pour Combs" :
L. Massé, A. Adjeli, S. Rouillier, B. Vrignaud**

COMBS À GAUCHE ÉCOLOGIQUE ET CITOYENNE

La désertification médicale s'aggrave en Seine-et-Marne, Combs-la-Ville n'échappe pas à cette situation. Des centaines de Combs-la-Villais ne trouvent plus de médecins traitants "les référents sécurité sociale" ne prennent plus de nouveaux patients, ils sont surchargés. Combs-la-Ville fait partie des zones à fort dépassements d'honoraires. La situation ne s'améliore pas, ce sont maintenant des médecins qui, entre autres, quittent la convention avec la sécurité sociale, à l'instar de certains cabinets qui facturent cinquante euros la visite, le remboursement sécu un euro.

Pour les spécialistes, c'est hallucinant, la prise de rendez-vous est à plusieurs mois d'attente.

Devant ce désastre médical, lors de ses vœux aux associations et aux élus de la région, le maire nous promet une maison médicale. Le terrain est actuellement vide, à ce jour le projet est seulement dans la recherche de financements, pas un mot sur le fonctionnement de cette maison, dans le projet, pas un mot sur le type de médecine "libérale" ou comme est la demande de nombreux jeunes médecins, un statut de salariés ?

Ce n'est pas pour demain que nous pourrions nous soigner, sans angoisses et sans dépassement d'honoraires. RIEN NE SE FERA SANS LA PARTICIPATION MASSIVE DES COMBS-LA-VILLAIS AUX ACTIONS LOCALES ET REGIONALES.

**Combs, à gauche, écologique et citoyenne : Daniel Roussaux,
Anne Mejias, Paul Pelloux**

PROCHAIN CONSEIL
MUNICIPAL

le 26 février à 19h30 à l'hôtel de ville
Toutes les délibérations sur
www.combs-la-ville.fr